
 

 
FÓRUM DE DEBATES – DUPLICAÇÃO DA BR 101 – CARIACICA – ES  
 
DATA: 20/06/2016 
ÍNICIO: 19h30 
TÉRMINO: 21h45 

COMPOSIÇÃO DA MESA: Helder Salomão – Deputado Federal  

Sr. Marcos Martins – Representante da ECO101 

Sr. Rodrigo Lacerda – Representante da ANTT 

. Vereador Seu Pedro 

- Vereador Celso Andreon   

- Vereador César Lucas  

- Vereador Itamar Freire  

- Vereadora Jaqueline Moraes  

Quantidade de pessoas: aproximadamente 120 pessoas participaram da 

audiência. 

 O deputado federal Helder Salomão fez a abertura do evento e 

convidou os vereadores para compor a mesa e representantes da ECO101 e 

da ANTT para fazer a exposição do projeto. Marcos Martins, representante da 

ECO101 fez uma explanação sobre todas as ações que já foram realizadas. 

 O representante da ANTT, Rodrigo Lacerda explicou a função do órgão 

e fez uma apresentação das obrigações da ANTT na duplicação da BR 101. 



 

 Foi aberto para as perguntas da comunidade. (Abaixo algumas 

intervenções) 

 Moradores questionaram que no início da discussão com a comunidade, 

eram sete passarelas que seriam construídas. Até o momento só tem duas 

passarelas e as obras estão paradas. 

Solicitaram também um viaduto na altura do bairro Nova Rosa da Penha. 

 Manifestaram interesse em ter acesso ao Contrato celebrado entre a 

ANTT e ECO.  

 Quem bate martelo para definir esses investimentos? Porque o que 

percebemos é que os investimentos são feitos na Região Norte e queremos 

investimentos em Cariacica. 

 Quando foi feita a concessão, falaram em equilíbrio financeiro. 

Atualmente, os servidores não tiveram nenhum reajuste e os pedágios não 

param de subir. 

 Pensar uma forma de tornar transparente a arrecadação da ECO101. 

 O DNIT garantiu a comunidade de Flexal 2 que teria um desnível na 

altura do bairro. Também foi prometido uma passarela para os moradores de 

Flexal. 

 


